

Santander | 26 ENE 2022 09:44 AM

## Continúan las vías de hecho en Catagallo contra Ecopetrol

Por: Yuli Metaute Londono

@yulimetaute



Campo petrolero de Ecopetrol

Compartir



Se suspendió completamente el suministro del combustible como medida preventiva para proteger a la comunidad y la integridad del sistema.

Los pobladores de Catagallo, desde el pasado 17 de

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

ante sus exigencias a Ecopetrol debido a que aseguran que esta entidad no contrata mano de obra local.

“La empresa nos sigue desplazando laboralmente. Desde hace 20 años le estamos pidiendo inclusión en sus instalaciones y, por el contrario, lo que hacen es traer personal de otros campos aquí”, dijo uno de los manifestantes.

La Unión Sindical Obrera, USO, apoya la protesta de esa zona del Sur de Bolívar, según lo confirmó su presidente, John Alexander Rodríguez.



Lea También:

Se viene protesta de taxistas del aeropuerto Palonegro de Bucaramanga

“Ecopetrol le trae a la comunidad de Cantagallo trabajadores foráneos y le niega la posibilidad a los jóvenes de este territorio, para que puedan desarrollarse en la industria petrolera”, acotó

el dirigente.

Por su parte, **Ecopetrol** a través de un comunicado a la opinión pública aseveró que debido a los bloqueos no se ha podido despachar gas con destino a más de 5.000 familias de Cantagallo y San Pablo, sur de Bolívar.



Lea También:

Temblores de 3.9 de magnitud se registraron en Santander

“Las vías de hecho, por parte de miembros de la comunidad, han provocado la suspensión de 64 pozos productores del sector Cantagallo del activo Yariguí- Cantagallo, lo cual ha ocasionado una

pérdida de producción de 10.000 barriles de petróleo y 3 millones de pies cúbicos de gas diarios aproximadamente”, dice el texto de **Ecopetrol**.

Finalmente, la Estatal Petrolera manifestó su rechazo a todo acto de violencia que ponga en riesgo los Derechos Humanos y promueve el diálogo, el relacionamiento respetuoso y pacífico basado en la ley, como mecanismos para resolver las inquietudes e inconformidades que se puedan presentar en el marco de la operación.

Fuente: Alerta Santanderes



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

## EN ESTA NOTA

Unión Sindical Obrera (USO) Campo petrolero de [Ecopetrol](#)  
Cantagallo, Santander

## TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Nelson David Cipagauta Velandía  
Santander | Hace 1 mes



Sindicalistas en Barrancabermeja retuvieron de manera ilegal equipos de [Ecopetrol](#)

Yuli Metaute Londoño  
Santander | Hace 2 meses



USO rechazó militarización de la refinería en Barrancabermeja

Ingríd Liliana Jaimes Jaimes  
Santander | Hace 2 meses



Murió líder social de Puerto Wilches quien fue víctima de un atentado

Yuli Metaute Londoño  
Santander | Hace 2 meses



Continúan las diferencias en la USO Nacional por futuro del sindicato

Santander | 26 ENE 2022 06:42 AM

## Temblores de 3.9 de magnitud se registraron en Santander

Por: Nelson David Cipagauta Velandía  
[@NelsonCipagauta](#)

RCN Radio.

Compartir



Personas en varios municipios de Santander aseguraron que sintieron los temblores.

**D**os fuertes temblores de tierra se sintieron en Santander en menos de seis horas, confirmó el Servicio Geológico Colombiano.

El primer movimiento se sintió sobre las 8 de la noche 19 minutos del 25 de enero, el cual fue localizado a 7 kilómetros del municipio de Los Santos y a 149 kilómetros de profundidad.